

## SOMMAIRE DES NUMÉROS PARUS \*

**XV<sup>e</sup> année, 1949 :** Fascicule 1. — LA BELGIQUE EN 1948

Fascicule 2. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 3. — T. CHELMICKI : Le marché noir. — \*\*\* Mouvements longs et transformations de structure dans l'industrie du coke en Belgique (1827-1939). — F. PERSOONS : La multiplication des établissements commerciaux dans l'arrondissement de Louvain du 1<sup>er</sup> sept. 1944 au 31 déc. 1944.

Fascicule 4. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique. — \*\*\* Note sur nos nouveaux indices des prix de gros.

Fascicule 5. — Jacques-J. MAQUET : Unité de l'anthropologie culturelle. — Huberte HANQUET : La déchéance de la puissance paternelle. — Frans VAN MECHELEN : Perspectives de l'étude de l'opinion publique belge.

**XVI<sup>e</sup> année, 1950 :** Fascicule 1. — Fernand BÉZY : Les évolutions longues de l'industrie du zinc dans l'Ouest européen 1840-1939. — \*\*\* Mouvements longs et transformations de structure dans l'industrie du coke en Belgique (1827-1929), II<sup>me</sup> partie. — Téođozjusz CHELMICKI : Le marché noir, II<sup>me</sup> partie.

Fascicule 2. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1949

Fascicule 4. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 5. — André CHARLIER : Les chèques postaux. — Jules MARTIN : La théorie de la demande et la rente du consommateur.

Fascicule 6. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 7. — Jacques LECLERCQ : Essai sur deux aspects de l'intégration sociale. — Claire LEPLAE : Les femmes universitaires. Étude préliminaire des diplômées de l'Université de Louvain. — Denis SZABO : Centres de documentation et périodiques de sciences sociales.

Fascicule 8. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

**XVII<sup>e</sup> année, 1951 :** Fascicule 1. — Léon-H. DUPRIEZ : La théorie quantitative de la monnaie en conditions de sous-emploi. Doctrine et applications de conjoncture économique. — Fernand BÉZY : Les phases de la conjoncture au sein de la firme. Les agencements cycliques des coûts de production dans un charbonnage belge 1836-1939.

Fascicule 2. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1950.

Albert-Edouard JANSSEN : Les finances publiques belges en 1950. — Charles ROGER : Les finances privées. — André WORONOFF : Le mouvement social en 1950. — Fernand BAUDHUIN : Prix, consommation, balance et revenus. — Charles DEMEURE de LÉSPAUL : L'industrie charbonnière belge et le plan Schuman. — Robert de STRYCKER : La métallurgie en 1950. — Roger PÂQUET : Les industries diverses en 1950. — Jacques LEFÈVRE : La situation économique du Congo belge en 1950. — Jean JUSSIANT : Le commerce extérieur de la Belgique en 1950. — Karel PINXTEN : L'agriculture belge en 1950. — Alphonse VASANNE : La construction.

Fascicule 4. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 5. — Gérard PLACQ : Le développement du réseau routier belge de 1830 à 1940. — Yves DOUXCHAMPS : L'évolution séculaire du verre à vitres et de la glacerie en Belgique de 1823 à 1913. — Paul SCHÖLLER : L'évolution séculaire des taux de fret et d'assurance maritimes 1819-1940.

Fascicule 6. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 7. — Jacques LECLERCQ : Sociologie et juridisme. — Pierre DE BIE : Représentations du Benelux. — Rumold FENNESSY : L'émigration irlandaise, phénomène démographique et problème social. — Eugène COLLARD : Documentation statistique relative à l'évolution démographique des communes de l'arrondissement d'Ath depuis un siècle.

Fascicule 8. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

\* Les fascicules réservés à la conjoncture économique de la Belgique contiennent en plus de la chronique les *Statistiques économiques courantes*.

**XVIII<sup>e</sup> année, 1952 :** Fascicule 1. — Léopold DOR : Salaires, aptitudes et rendement. — Louis DUQUESNE de la VINELLE : Note sur la théorie monétaire et le problème des influences monétaires sur le taux d'intérêt. — Michel WOITRIN : Termes d'échange et balance commerciale. Le rôle des variations des prix et volumes d'échange internationaux dans le déficit ou le boni commercial de la Belgique de 1949 à 1951.

Fascicule 2. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1951.

Jean JUSSIANT : Les finances publiques de la Belgique en 1951. — François PERSOONS : Les finances privées en 1951. — André LAGASSE : Le mouvement social en 1951. — Christian JOOS DE TER BEERST : L'industrie charbonnière. — Robert DE STRYCKER : La métallurgie en 1951. — \*\*\* L'industrie textile en 1951. — Roger PAQUET : Les industries diverses en 1951. — Albert VAN HOUTTE : L'agriculture belge en 1951. — Charles D'URSEL : Le commerce extérieur de la Belgique en 1951. — Fernand BAUDHUIN : Prix, consommation, balance et revenus.

Fascicule 4. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 5. — Léon-H. DUPRIEZ : Les rémunérations en Belgique de 1936 à 1952. — Paul VERCRUYSE : Le travail en double équipe dans l'industrie. — Gérard PLACQ : Les variations du trafic routier belge de 1830 à 1940.

Fascicule 6. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 7. — Jacques DELCOURT : Le syndicat et sa politique en matière de rémunération. Etude de sociologie économique. — Yves DE WASSEIGE : La grève phénomène économique et sociologique. Etude inductive des conflits du travail en Belgique de 1920 à 1940. — Edward LÈEMANS : Recherches sur la stratification sociale dans une entreprise.

Fascicule 8. — Michel WOITRIN : La conjoncture économique de la Belgique.

**XIX<sup>e</sup> année, 1953 :** Fascicule 1. — Charles ROGER : Le rôle respectif de l'éducation et du revenu dans les dépenses alimentaires. — Charles BARÉ : Note sur l'élasticité de la demande de certains produits. — Alain VERHAEGEN : Note sur le travail et les salaires en Belgique au XVIII<sup>e</sup> siècle.

Fascicule 2. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1952.

Jean JUSSIANT : Les finances publiques belges. — François PERSOONS : Les finances privées. — André LAGASSE : Le mouvement social en 1952. — Christian JOOS DE TER BEERST : L'industrie charbonnière. — Alexandre LAMFALUSSY : La sidérurgie et la Communauté européenne du Charbon et de l'Acier. — Robert DE STRYCKER : Les métaux non ferreux en 1952. — André CHARLIER : L'industrie textile belge en 1952. — Roger PAQUET : Les industries diverses en 1952. — Albert VAN HOUTTE : L'agriculture belge en 1952. — Charles d'URSEL : Le commerce extérieur de la Belgique en 1952. — Fernand BAUDHUIN : Prix, consommation, balance et revenus. — Fernand BÉZY : La situation économique du Congo belge en 1951-1952.

Fascicule 4. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 5. — Louis DUQUESNE de la VINELLE : Contribution à l'étude de la maturité économique. — Anatole ROMANIUK et Jacques de GROOTE : L'écart inflatoire dans une économie planifiée du type soviétique. — Michel d'URSEL : La productivité aux Etats-Unis. Sa mesure et son interprétation.

Fascicule 6. — Léon-H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 7. — Denis SZABO : L'étude de la société urbaine. Synthèse de recherches. — François HOUTART : Les paroisses de Bruxelles 1803-1951. — Geneviève CORIN : Une profession féminine : l'assistante sociale.